

Popayán

[QUIÉNES SOMOS](#) [PARRILLA](#) [FONOTECA](#) [RSS](#)

Siguen los atentados contra la infraestructura eléctrica en Jambaló, Cauca

Las conexiones ilegales afectan el servicio, dice la CEO



Torres Eléctricas / Colprensa/Archivo



CARACOL RADIO | 22/03/2018 - 07:14 COT

La Compañía Energética de Occidente denunció que nuevamente la infraestructura eléctrica del departamento del Cauca fue sabotada por terceros que **manipularon la red de media tensión** y desconectaron un equipo reconector en la **zona rural del municipio de Jambaló**.

Esta situación dejó sin energía a varias localidades de este municipio del centro oriente del Cauca. La Compañía Energética reiteró que las fallas en la continuidad del servicio son provocadas por los accesos irregulares a las redes derivados de **presencia de cultivos ilícitos** en la zona y no por problemas operativos o de falencias en el sistema **relacionadas con la operación**.

La CEO dijo que frente al acceso de terceros y el hurto indiscriminado de energía están **perjudicando a la comunidad** en general de este municipio y sus regiones circundantes.

Agregó que de seguir las condiciones actuales de hurto de energía, conexiones irregulares, **bajo recaudo y el constante obstáculo por parte de miembros de la comunidad** a la realización de las actividades técnicas y operativas en Jambaló, será inviable en el corto plazo la prestación del servicio por parte de la empresa a este municipio.

Comentarios

Popayán

Daños cultivos

Cauca

Atentados bomba

+

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



La insólita razón por la cual Adriana Lucía no arma pesebre en su casa



¿Qué pasa con los debates de candidatos presidenciales?



El 'Pibe' Valderrama reitera que Atlético Nacional no es un equipo grande

recomendado por

Twitter
3.285.620

Síguenos en
Instagram

Facebook
734.786

Youtube
31.418

Google +
5.435